

Paroles d'exposants

Jean-Gabriel Creton, président d'Euradif



Qu'attendez-vous de votre présence à Batimat ?

DU PLAISIR ! Recevoir nos visiteurs et leur faire partager nos nouveautés. Un moment de bonheur !

Pourquoi les visiteurs doivent-ils venir sur votre stand ? Que vont-ils y découvrir ?

Ils y découvriront nos solutions de portes d'entrée avec ouvrants monobloc en aluminium et PVC... quasiment universelles !

Les mesures gouvernementales pour la relance de la construction sont-elles efficaces ?

De quelles mesures parlez-vous ? Des mesurette, timidité et couraïse ! Hélas, rien de musclé, rien de

volontaire. La confiance des ménages n'y est pas. Il nous manque un fédérateur, un leader !

Plus généralement, comment percevez-vous le marché en cette fin d'année et comment peut-il évoluer l'an prochain ?

Notre salut, en qualité d'entrepreneur, est d'entreprendre, d'innover, de nous battre et d'exporter. Notre marché national est moribond.

Ainsi, nous n'avons pas d'autres choix de nous battre. L'année 2015 n'est pas un réel parcours de détente, mais nous sommes déterminés et 2016 verra pour notre groupe une croissance à deux chiffres... grâce à notre stratégie volontariste et guerrière !
Merci à notre équipe ...